
自由記述欄（一部抜粋） 

 

【保育について】 

 

◆広い園庭やお部屋に、様々な遊具、おもちゃなどを有意義に使いながら、安全で安心できる保育環境を

作っていただいています。保育士の皆様も子供のことをよく見てくれていて、かつ頻繁にお迎えのタイ

ミングで声をかけていただき、その日の様子や親のお悩み相談などコミュニケーションがとれています。

忙しい中で、イベントの準備もいただき、大変楽しく子供も通い、成長する姿が見れています。 

 

◆日頃から子供の様子をよく見て頂いて安心して預かって頂いています。保育園で覚えてきて踊りを、

お家でも披露してくれたりとできることも増えてきました。保育の様子がみられる保護者参観では、普

段の子供の様子も見ることができとても良かったので、是非もっと普段の子供の様子が見れる機会が増

えると良い思います。 

英語や体操、習字など就学に向けてきっかけになるような取り組みが増えると尚有り難いです。 

 

◆昼寝時間をもう少し柔軟に対応いただきたいです。昼寝があるので平日は 11時まで寝れないのもしば

しば。昼寝が子どもの生活リズムを崩していることもあると感じます。 

 

◆パズル遊びなど、家ではやったことのない遊びを保育園で行ってくださっていたことで、子供が何に

興味を抱き始めたのか、何に躓いているのかを把握する大きなきっかけとなっています。また、子供の日

頃の気持ちの変化の共有はもちろんしやすいですし、トイトレなど成長に合わせた自立支援なども先生

たちと一緒に行っているため大変心強いです。毎日沢山の業務・子供たちへの気配りでお忙しい中、毎日

変わらず子供たちに真摯に向き合ってくださっていることが伝わるためこの保育園で良かったと心から

感謝しています。 

 

 

 

【行事・保護者会等について】 

 

◆子どもの人数も多い中、日常の些細なこともいつも気にかけてくださり、ありがとうございます。音楽

会や人形劇などのイベントもとても楽しかったようで、帰宅してから嬉しそうに話していました。 

 

◆行事の保護者撮影可や発表会の各家庭参加人数を兄弟がいる場合も考慮して設定、を検討いただきた

いです。 

 

◆行事もコロナ禍と比べると実施できるものが増えてきて、子どもの成長を感じる機会となり、とても

嬉しかったです。様々な経験をありがとうございます。 

 



【給食・食育について】 

 

◆給食やおやつが大好きで、毎日おかわりしたことを帰り道に報告。食育もとても楽しみにしていて、食

育で体験したことを次は家でやってみようと提案してきたり、とても良い経験をさせていただいており

ます。 

 

◆食育が本当に楽しいようです。準備等大変かと思いますが、引き続きよろしくお願いいたします。子ど

もに寄り添った育児をしていただきありがとうございました。 

 

◆食事をどれぐらい食べたかコドモンに記録してほしい。過去に在籍した他区の区立認可保育園では主

菜・副菜・汁物等について完食率の記載があり、その情報は自宅での食育に大変有用な情報となった。他

にも午睡の時間や排便の回数についても記載してもらえると保育園での生活リズムがわかってうれしい

（こちらも以前の保育園では知らされていた）。手間が掛かるがぜひ検討頂きたい。 

 

 

 

【情報発信について】 

 

◆アプリを活用して、毎日園での様子を知らせていただける取組は大変良いと感じます。 

親といない間にどのように過ごしているかが知れ、子どもの成長も感じることができます。 

先生方もお忙しい中、毎日全員の連絡帳を書くことは大変かと存じます。とてもありがたいです。 

 

◆コドモンでの睡眠、排便、食事の記録は、家での体調の理由を推測するのに大変参考にしています。

時々記録が漏れているようなので、忙しい中難しい部分もあると思いますが、記録を大切にしていただ

けると大変ありがたいです。 

 

◆毎日どんな風に過ごしたのか紙で掲示してくださるのを読むことと、連絡帳の情報を楽しみにしてい

ます。掲示の紙は写真を撮ってはいけないので、子の祖母や叔母にも見せてあげたいのに残念だなと思

っています。写真可にしていただくか、コドモンで写真も見られるようになれば嬉しいです。 

 

 

 

【園外活動・外部との関わりについて】 

 

◆お忙しい中、先生方に丁寧に保育していただき感謝してます。 

園庭などで、自然と異年齢交流も出来ているようで、子どもも仲良くなり、色々なことを吸収してきてい

るようです。コロナ禍で出来なかったのではと思いますが、近隣の幼稚園や保育園、小学校とも、たくさ

ん、交流していただけたらと思います。地域の色々な子とも繋がれると思います。 



◆園庭があるのはとても良いメリットですが、そこに頼り過ぎずお散歩の回数も増やしていただけると

良いなと思います。 

 

◆年長や年中で、消防署見学など、社会見学のようなイベントがあったら、子どもたちに大きな刺激にな

るのではないかと思います。 

 

 

 

【職員について】 

 

◆とても安心して子供を預けられています。悩み事があれば親身になって聞いてくださり、保育園で何

かあればすぐに報告してくれます。コミュニケーションもとてもとりやすいです。担任の先生ではない

先生も、いつも挨拶や声をかけてくれています。子供も保育園を毎日とても楽しみにしています。 

 

◆お友達との喧嘩や何か嫌な事があって自宅まで持ち帰ってきた時には、自宅での様子をお伝えすると、

きちんと説明、その後の対応を検討して下さり、子どもと保護者に真摯に向き合う姿勢を感じます。ま

た、お当番など少しずつ就学前教育を意識した保育をして下さっており、こちらについては来年度も期

待しています。 

 

◆保育園の職員な方々は、マスクをできるだけ外して頂きたい。職員の顔のほとんどが覆われていては、

感情と表情の変化・連動や、口の動かし方（言葉の話し方）を見て学ぶことができない。子どもに対する

非言語コミュニケーションの重要性を考えて頂きたい。 

 

 

 

【職員体制・待遇について】 

 

◆保育園の先生方は、別のクラス担任の方も子どものことを気にかけてくれていて、園全体でよく見て

くれていると感じます。ただ、やはり子どもたち、特によく動く年齢の子どもたちを安全に見守るには、

先生の人数がギリギリすぎる気がしており、できれば制度で定められている数よりも、余裕を持った体

制にしていただきたいと思います。これは園への要望というより、自治体（文京区）への要望となります。 

 

◆保育士さんの処遇をもっと良くしていただきたい。朝から晩まで子供の面倒をみるのは大変なことな

のに、給与が低すぎると思う。 

 

◆様々な人に子供が慣れるためにも、男性の保育士を増やした方が良いのではないでしょうか。 

 

 



【施設・設備について】 

 

◆建物が古いので、大きな地震が来たときは心配です。 

 

◆防犯カメラが設置されており、大変な安心材料になります。ありがとうございます。 

その反面、プールやシャワーがある夏の着替えの際に裸が映っていないか、またその画像が悪用されて

いないか少し気になります。性犯罪を阻止すべく、ご協力できること精一杯させていただきます。 

 

 

 

【その他】 

 

◆お教室の中のおもちゃのことや、部屋の作りなど知ったり見たりする機会があると嬉しいです。保育

参観に行けていないため、子どもたちにどんなおもちゃが人気なのかや、どんな部屋作りになっている

かがわからない部分があります。物の置き方など家庭でも参考になることがあるかもしれないので知り

たい。またなかなか難しい部分があるかもしれないのですが、有料でも、子ども達の知見を広めるための

遠足や課外活動のような機会があるとうれしいです。 

 

◆写真の販売を増やして欲しいです。 

 

◆保育園便りに寄稿する文章をデジタル化してほしい。現在は手書きのみで、メールなどデータでの提

出は NG。一度手書きで提出されたものを先生がまたパソコン上で打ち直すというのは非常に手間だと思

う。このような事務作業は本来の保育士の仕事ではないはずなので、保育士、保護者両方の観点から、保

育園のメールアドレスを設定するなど早急に改善すべきと考える。 


